



Union Nationale
des Associations Familiales



COMMUNIQUE DE PRESSE

N° 03 - 11 février 2016

REMANIEMENT

Un ministère pour la famille

A l'occasion du remaniement, Mme Laurence Rossignol devient ministre de la Famille, de l'enfance et des droits des femmes au sein du III^e gouvernement de Manuel Valls.

L'UNAF salue la présence d'un ministère plein et entier en charge de la famille. Dans un contexte marqué par une perte de confiance des familles, elle souhaite que cette promotion se traduise par une nouvelle dynamique en faveur de la politique familiale qui doit redevenir une référence solide sur laquelle les familles doivent pouvoir compter

L'UNAF félicite Mme Rossignol de sa nomination. Sensible à ses qualités d'écoute et à la reconnaissance portée par la Ministre au travail réalisé par les associations familiales, l'UNAF entend poursuivre avec elle les échanges, pour une meilleure prise en compte des besoins des familles.

L'Union Nationale des Associations Familiales est l'institution nationale chargée de promouvoir, défendre et représenter les intérêts de l'ensemble des 18 millions de familles vivant sur le territoire français, quelles que soient leurs croyances ou leur appartenance politique. www.unaf.fr. Contact presse : Laure MONDET 01 49 95 36 05